

Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Herrn

Rudi Schott

der vor wenigen Tagen im Alter von 100 Jahren verstorben ist.

Der Verstorbene holte ab 1946 im Auftrag der Gemeinde mit einem von Pferden gezogenen Leichenwagen die zu Hause aufgebahrten Toten zur Beerdigung auf dem Friedhof ab. Als die Gemeinde 1962 ein Leichenauto anschaffte, das später von einem Bestattungsinstitut übernommen wurde, fuhr er dieses bis 1995.

Von 1960 bis 1969 gehörte Herr Schott dem Gemeinderat sowie verschiedenen Fachausschüssen an..

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider

Bürgermeister